
 

 
 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
 aux femmes et aux hommes. 

PV adopté lors de la séance du 29.09.2022 

 
 

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Prélaz 

Mardi 30 août 2022 à 18h30 

à la Salle des maîtres du Collège de Malley 

 
 
 
Parents :  Amaya Lopez 
 
Professionnels : Carine Colletti, Philippe Hofstetter, Rui Jorge Miranda Patarra 
  
Organisations :  Karina Pequignot  
  
Autorités politiques :  Keko Razzano 
 
Excusés/absents : Gaëtan Da Cruz, Montserrat Fernandez-Bolanos, Viktoriya Glushko, 

Séverine Graff, Andrea Longo, Rosette Mbemba, Rania Mohni 
 
Invités :  Marta Lai (maman de Malley) 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Adoption du PV du 23 juin 2022    

3. Suivi Durabilité 

4. Suivi Respect : renouvellement en 2022-2023 ?  

5. Le Tout Prélaz  

6. Délégation PSPS  

7. Budget 2022 

8. Sirop 2022 

9. Suivi transmission des informations de l’école à l’APEMS 

10. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction  

11. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

12. Divers et propositions individuelles  
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1.  Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour    
 
Keko ouvre la séance, l'ordre du jour est adopté.  
  
 

2. Adoption du PV du 23 juin 2022   
 
Le PV du 23 juin 2022 est adopté.  
 
 

3. Suivi Durabilité  
 
 Carine résume le projet pour Marta, soit les 3 axes : mobilité douce, alimentation, 

énergie renouvelable.  
 

 Paroles d’une chanson qu’elle a écrite à apprendre par les enfants. La personne à 
qui elle pensait pour la musique ne pourra pas venir ni d’ailleurs Roberta (APEMS 
Malley). Plusieurs enseignants jouant d’un instrument sont mentionnés pour 
éventuellement accompagner les enfants à la chanson. Cela se fera dans trois 
zones différentes afin de ne pas faire déplacer les enfants.   
 

 Pédalier : produire de l’énergie avec un résultat concret pour les enfants. Les SIL 
ont annoncé à Carine à mi-juillet que le pédalier était cassé et qu’il ne pourra pas 
être réparé prochainement.   
 

 Paléo avait des vélos à Smoothies, il y en aurait plusieurs qui pourraient être mis 
à disposition. Carine doit leur donner une réponse d’ici ce soir. Toutefois les 
pédales étant trop hautes, les enfants pourraient demander aux enseignants de 
pédaler. Ces vélos sont entreposés à Rolle, Carine s’interroge sur la possibilité de 
les acheminer par Rui ou un autre concierge d’un autre collège, et sur la 
disponibilité d’un véhicule. KeKo rappelle qu’il avait annoncé à la Ville qu’un budget 
serait demandé pour Durabilité. La CET de l’Elysée avait d’ailleurs indiqué à Keko 
que leur budget pouvait être alloué à Prélaz. Keko propose de louer une 
camionnette à la charge de la Commission, tous les membres sont d’accord. Le 
mari de Carine peut aller les chercher s’il a le véhicule à disposition.   
 
Ces vélos pourraient également être stockés dans les APEMS, les enseignants s’y 
rendraient avec les enfants.   
 

 Terre vaudoise : livraison dans tous les bâtiments, marchandise à réceptionner par 
les référents de chaque collège ou les concierges.   
 

 Rania a préparé une présentation que Carine a soumis au conseil de direction : il 
en est ressorti que le support est intéressant mais qu’il ne peut pas être utilisé dans 
le cadre Durabilité, il serait plutôt à étudier en classe avec les 5-6P, trop compliqué 
pour les 1-2P.   
 

 S’agissant des déchets générés par les récréations, pour les prochaines éditions, 
il faudrait davantage réfléchir in situ pour chaque collège.   
 

 Sur chaque site, il y aura un docteur Rustine. Marc Schmidt a préparé un logo. 
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 Marc a indiqué disposer de coupes que la CET avait acheté par le passé et se 
demande si la CET serait d’accord de les céder à l’école pour récompenser les 
classes, chaque classe en recevrait une. Après réflexion, il y est renoncé, Carine 
l’en informera.  
 

 Provélo, parcours dans la salle de gym, voir si possibilité de bloquer la salle 
pendant une semaine, l’idée étant de transformer la salle en parcours à faire à 
pied. (trop compliqué dans la cour).   
 

 Carine propose un retour/suivi par chaque enfant sur une page A4 pliée de ce qu’il 
a fait pendant la semaine, soit « une trace », avec un tampon.   
 

 Karina demande s’il y a besoin de renfort pendant Durabilité, des employés de 
l’APEMS de Malley pourraient se rendre disponibles. Au besoin, des enseignants 
peuvent être libérés pour cette semaine, mais Carine préfère que les enseignants 
vivent cette semaine avec leurs élèves.   
 

 Marta demande si ce ne serait pas intéressant de montrer aux enfants l’eau 
gaspillée au quotidien. Carine a déjà prévu d’approfondir ce sujet à l’avenir lors 
des prochaines éditions, étant précisé que Durabilité est un projet qui est appelé à 
évoluer.   
 

 Il y a des établissements labelisés écologiques, Carine va en visiter un.   
 

 Edition Durabilité 2023 : pourquoi ne pas axer la prochaine édition sur des 
expériences à faire par les enfants ? Si Marta intègre la Commission, elle pourra 
apporter son aide.   
 
 

4. Suivi Respect : renouvellement en 2022-2023 ?    
 
 En l’absence de Gaëtan, ce point ne sera pas abordé.   

 
 Les Ateliers Arc-en-ciel seront reconduits sous la supervision de la médiatrice de 

Prélaz pour les 3-4P et certaines classes de 5P.    
 

 La cour de récréation pourrait être réaménagée en traitant le Respect. Carine va 
se renseigner auprès de ses collègues.   
    

 Philippe Hofstetter s’interroge sur l’éventuel regard baisé des adultes dans 
certaines attentes à l’égard des filles ou des garçons. Il y a un manque 
d’information à ce sujet, mais il est certain qu’il y a un très grand travail à faire, 
mais pas uniquement dans les préaux, c’est un travail de société.    
  
 

5. Le Tout Prélaz   
 
 Le prochain numéro fera un « retour » aux parents sur la Semaine Durabilité et 
présentera la nouvelle Commission. Chacun peut apporter d’autres idées de contenu. 
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6. Délégation PSPS   
 
Suite à l’envoi du doodle et dates retenues (point 11), une délégation PSPS sera invité 
à la prochaine séance.     
 
Philippe Hofstetter rappelle les ateliers proposés aux différentes classes et la volonté 
d’utiliser le matériel Grandir en Paix (Léon et ses émotions) qui avait plu et avait été 
concluant, ce sera reconduit.   
 
La question se posera de la reconduction pour les actuels 4P du spectacle de la Troupe 
Caméléon.   
 
 

7. Budget 2022   
 
Amaya va demander à la Ville un point sur le budget 2022, en tenant compte du 
remboursement annoncé par la SUISA.   
 
 

8. Sirop 2022  
 
 Le collège de Provence a invité les familles, le 13 septembre 2022 à 8h25, à venir 

partager un moment « yoga » tous ensemble dans la cour de l’école, pendant une 
vingtaine de minutes. À cette occasion, les différents intervenants de l’école en 
profitent pour se présenter brièvement. L’édition 2021 fut un succès.    
 

 Le collège de Malley n’a pas encore arrêté la date.   
 

 Le Collège de Valency a fait un essai peu concluant il y a deux ans. Philippe 
Hofstetter a invité une délégation de Valency à venir voir ce qui se fait à Provence. 
 

 Le collège de Prélaz n’a pas trouvé de formule, au vu du nombre d’enfants/ 
parents/partenaires et de la taille du bâtiment, qui permet un moment convivial 
pour tous. Il a été suggéré de reprendre une formule déjà faite par le passé, soit 
un moment convivial dans le cadre du « marché de Noël », plutôt que de créer un 
évènement spécifique.  
 
 

9. Suivi transmission des informations de l’école à l’APEMS   
 
Il a été voté en conférence des maîtres que l’information à transmettre aux APEMS 
incombe aux parents.   
 
Il y a toutefois une réflexion en cours sur un projet d’agenda partagé. Néanmoins, pour 
les cas particuliers la transmission de cette information incomberait aux parents. 
  
 

10. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction   
 
Marta Lai, une maman de Malley, vient assister à la séance de ce soir. Keko lui explique 
le fonctionnement de la Commission. Elle ne sait pas encore si elle souhaite intégrer la 
CET, elle doit y réfléchir.  
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11. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)   
 
Au vu des absences de ces derniers mois, il est discuté de la nécessité de refixer le 
calendrier, mardis/jeudis, notamment pour ne pas se priver de la présence de ceux qui 
ne peuvent pas venir notamment en raison du Conseil communal.  
 
Au lieu de fixer la prochaine séance ce soir, KeKo va envoyer un doodle à tous afin de 
proposer plusieurs dates (lundis, mercredis et jeudis) pour essayer de réunir un 
maximum de membres et faire un point ensemble sur les disponibilités de chacun. Les 
dates qu’il va proposer sont les 28.09 / 29.09 / 10.10 / 12.10 / 13.10 et 31.10.  
 
La prochaine séance aura lieu à Prélaz.  
 
 

12. Divers et propositions individuelles   
 
 Il y aura peut-être un conseil des élèves à Provence, c’est en cours de discussion 

entre Mme Bonny et Mme Perret.   
 

 Comme expliqué lors de la dernière séance, la CET de l’Elysée a rencontré 
quelques difficultés. KeKo s’est proposé de les aider en leur créant un petit flyer 
destiné aux parents. Il propose de l’adapter à Prélaz et va en préparer un projet 
pour la prochaine séance.     
 

 L’Etablissement de Prélaz a déposé le dossier (via le Directeur) pour le 
réaménagement de la cour de Prélaz. Si c’est accepté, cela pourrait déjà être fait 
en août 2023.   
 

 
 
Il n’y a pas d’autres divers.  
 

 
 

*     *    * 
  

 
La séance est levée à 20h36. 
 
 
 

 Pour la CET Prélaz : 
 

 
 Amaya Lopez, secrétaire 
 
 
Lausanne, le 12 septembre 2022 
 


